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ATA Nº 5/CONSCCL/UFFS/2017  

Aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, às catorze horas, no 1 

Auditório da Unidade Seminário, do Campus Cerro Largo, em Cerro Largo/RS, foi realizada 2 

a quinta Sessão Ordinária do Conselho do Campus do presente ano, presidida pela 3 

conselheira Lauren Lúcia Zamin, coordenadora acadêmica, substituindo neste ato o 4 

presidente Ivann Carlos Lago. Fizeram-se presentes à sessão os seguintes conselheiros: 5 

membros natos: Sidinei Zwick Radons, Bruno München Wenzel, Suzymeire Baroni, Marcos 6 

Alexandre Dullius, Judite Scherer Wenzel, Ana Cecília Teixeira Gonçalves, Dionéia Dalcin, 7 

Daniel Joner Daroit; representantes docentes: Carla Maria Garlet de Pelegrin, David 8 

Augusto Reynalte Tataje, Ildemar Mayer, Márcio do Carmo Pinheiro, Tatiane Chassot; 9 

representante dos técnicos-administrativos: Ronnie Reus Schroeder; representante 10 

discente: Hislley Campos Soares Bubanz; representante da comunidade regional: Fátima 11 

Pansera; suplentes no exercício da titularidade: Rodrigo Prante Dill (membro nato); Izabel 12 

Gioveli (representante docente); Helena do Carmo Dicheti (representante discente); suplente 13 

presente: Fabiano Cassol (representante docente). Não compareceram à sessão por 14 

motivos justificados os conselheiros: Ivann Carlos Lago, Sandro Adriano Schneider, Fabricio 15 

Costa de Oliveira, Livio Osvaldo Arenhart (membros natos); Daniela Oliveira de Lima, 16 

Monize Sâmara Visentini (representantes docentes); Andréia Fröhlich Justen (representante 17 

dos técnicos-administrativos); Maurício Kasper (representante discente); Rozane Elveni 18 

Kaufmann Scherer (representante da comunidade regional). Verificado o quórum, a 19 

conselheira Lauren Lúcia Zamin, coordenadora acadêmica, no exercício da presidência do 20 

Conselho do Campus, colocou em apreciação a ata da sessão anterior, com os ajustes que 21 

foram enviados anteriormente à secretaria do Conselho, sendo aprovada por unanimidade. 22 

A presidente em exercício então fez os comunicados: justificou a ausência do presidente, 23 

em função de estar ministrando aula no curso de Mestrado em Desenvolvimento e Políticas 24 

Públicas; informou que as inscrições de trabalhos para o VII Seminário de Ensino, Pesquisa 25 

e Extensão - SEPE logo estarão abertas de doze de junho a treze de agosto, sendo que o 26 

evento será realizado de vinte e quatro a vinte e cinco de outubro; a VII Jornada de Iniciação 27 

Científica e Tecnológica - JIC acontecerá nos dias vinte e três e vinte e quatro de outubro, 28 

no Campus Erechim; e nos dias vinte e seis e vinte e sete de outubro o Campus Cerro Largo 29 

sediará o VIII Simpósio Iberoamericano de Cooperação para o Desenvolvimento e a 30 

Integração Regional, evento da Red Cidir. Informou ainda que foram encerradas as 31 

inscrições para compor as chapas da eleição do CONSUNI, sendo que o Campus Cerro 32 

Largo não completou as chapas mínimas para o segmento docente, não havendo inscrições 33 

de chapas para os segmentos dos técnicos-administrativos e dos discentes; sendo assim, a 34 
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Comissão Eleitoral Local - CEL provavelmente publicará novo edital para preenchimento 35 

dessas vagas. A seguir foi apreciada a pauta da sessão, a qual foi aprovada por 36 

unanimidade e ficou assim definida: 1. Atribuição de nome para a Biblioteca do Campus; 2. 37 

Redistribuição de servidores por permuta: Augusto Gonzaga Oliveira de Freitas 38 

(Docente/UNIPAMPA - Itaqui) e Julieta Saldanha de Oliveira (Docente/UFFS Campus Cerro 39 

Largo) - Processo Nº 23205.001608/2017-15; 3. Remoção de servidora: Sandra Maria 40 

Wirzbicki (Docente/UFFS Campus Realeza) - Processo Nº 23205.001442/2017-29; 4. 41 

Avaliação dos planos anuais de atividades docentes/2017 e Avaliação dos relatórios anuais 42 

de atividades docentes/2016. Abordando o primeiro item da pauta, a conselheira Lauren 43 

relatou que recebeu sugestão do servidor Rafael Pinheiro de Almeida, bibliotecário-44 

documentalista, de atribuir um nome à Biblioteca do Campus; também recebeu a indicação 45 

dos servidores que atuam na biblioteca de atribuir o nome da servidora Janine Rodrigues 46 

Nunes, que foi bibliotecária-documentalista no Campus Cerro Largo e faleceu no exercício 47 

do cargo, como homenagem póstuma; a proposta foi aprovada por unanimidade, devendo 48 

ser feitos os encaminhamentos para a realização do evento. O segundo item da pauta 49 

apreciado foi a redistribuição por permuta dos professores Augusto Gonzaga Oliveira de 50 

Freitas (Docente/UNIPAMPA - Itaqui) e Julieta Saldanha de Oliveira (Docente/UFFS - Cerro 51 

Largo) - Processo Nº 23205.001608/2017-15; tendo obtido parecer favorável do Colegiado 52 

do Curso de Química, foi deferida por unanimidade pelo plenário. O terceiro assunto da 53 

pauta foi a remoção da servidora Sandra Maria Wirzbicki (Docente/UFFS Campus Realeza) 54 

- Processo Nº 23205.001442/2017-29; tendo parecer desfavorável do Colegiado do Curso 55 

de Ciências Biológicas, por indisponibilidade de vaga no momento, foi indeferida por 56 

consenso. O último assunto da pauta foi apresentado pela conselheira Lauren, que falou 57 

sobre a avaliação dos planos anuais de atividades docentes/2017 e dos relatórios anuais de 58 

atividades docentes/2016, manifestando que as planilhas foram enviadas aos conselheiros 59 

somente no dia anterior em razão de que alguns docentes tiveram problemas ao acessar o 60 

sistema. O plenário apreciou os relatórios anuais de atividades docentes 2016, 61 

considerando que na planilha consta a carga horária ministrada e a média está em horas, ou 62 

seja, foi feita a conversão dos créditos em horas, tendo em vista a exigência da carga 63 

horária de oito horas, sendo feita dessa maneira para facilitar o entendimento; a análise 64 

dessa planilha foi feita pela coordenadora acadêmica, professora Lauren Lucia Zamin, e 65 

pelo professor Marcio do Carmo Pinheiro, pois no ano anterior, durante o preenchimento dos 66 

relatórios, o professor Marcio estava na Coordenação Acadêmica, auxiliando os docentes no 67 

preenchimento; foram marcados em cor amarela os professores com carga horária abaixo 68 

de oito horas, não significando que estejam irregulares, pois há docentes que são 69 
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coordenadores de curso ou participam de outras atividades que flexibilizam as oito horas. O 70 

Conselho do Campus, no ano passado, definiu que, para a aprovação dos relatórios e 71 

planos, deveria constar o cumprimento da carga horária mínima e a realização de, no 72 

mínimo, uma atividade para além das aulas ministradas, sendo que o parecer desfavorável 73 

só ocorreria se o professor não cumprisse a carga horária e não realizasse nenhuma 74 

atividade além das aulas; porém, se o professor tivesse carga horária abaixo de oito horas, 75 

mas tivesse uma atividade, o parecer seria favorável; bem como se o professor ministrasse 76 

aulas que ultrapassassem as oito horas/ aula e não realizasse nenhuma atividade, também 77 

o parecer seria favorável. Assim, no primeiro ano de implantação desse sistema, os critérios 78 

foram bem flexíveis, e não houve nenhum professor com parecer desfavorável no relatório 79 

anual de atividades de 2016. Em relação ao plano de atividades de 2017, na sessão anterior 80 

foram aprovadas algumas mudanças nos critérios de avaliação, ficando definido que para 81 

considerar o parecer favorável seria necessário cumprir a carga horária mais duas 82 

atividades permanentes, cabendo destacar que a tabela se encontra em horas/aulas devido 83 

à hora ser cheia na Pós- Graduação e de cinquenta minutos na graduação, e não em 84 

créditos. Então, a análise foi feita utilizando os critérios aprovados na sessão passada; 85 

foram destacados dois casos onde o parecer não foi favorável por não haver duas 86 

atividades, e foram destacados sete casos onde houve dúvida sobre a consideração das 87 

atividades permanentes; dessa forma, o sistema será reaberto para que esses nove 88 

professores insiram as atividades e regularizem as pendências. Após o debate do assunto e 89 

a análise dos casos específicos de docentes que se encontram com pendências, o plenário 90 

aprovou os relatórios anuais de atividades docentes/2016 e os planos anuais de atividades 91 

docentes/2017, devendo a Coordenação Acadêmica encaminhar as adequações que serão 92 

feitas para apreciação na próxima sessão do Conselho do Campus. Sendo quinze horas e 93 

trinta minutos foi encerrada a sessão da qual eu, Sheila Maria de Oliveira, Secretária 94 

Executiva, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e pelo 95 

presidente. Cerro Largo/RS, 09 de junho de 2017.__________________________________ 96 


